

Réunion publique pour la présentation des travaux de restauration de l'Aude



Les conclusions de l'étude morphologique de l'Aude et de ses affluents par le Syndicat mixte d'aménagement hydraulique de la haute vallée de l'Aude (SMAH-HVA) mettent en évidence un dysfonctionnement sédimentaire du lit du fleuve.

Rendez-vous mardi

Du 5 septembre au 6 octobre 2016, une enquête publique préalable à l'autorisation et à la déclaration d'intérêt général des travaux de restauration physique de l'Aude et de ses affluents, a eu lieu dans les villes et villages de la haute vallée de l'Aude.

À l'issue, le rapport du commissaire enquêteur est favorable, sans réserve, à l'autorisation et à la déclaration d'intérêt général des travaux en question.

Afin d'informer la population sur les travaux qui vont être réalisés, et notamment sur la commune d'Espéraza, Adrien Arazo, technicien du SMAH-HVA, tiendra une réunion publique au centre culturel Basset-de-Nattes, à Espéraza, le mardi 14 février. Rendez-vous à 19 heures.